



# ふれんず

昭島市立東小学校

第3学年

## 3学期の子供たちの様子をお伝えします！

### 理科の実験「明かりをつけよう」



3年生になって始まった理科の学習もいよいよ大詰め。身の回りの物を集め、電池・銅線・豆電球を使い、電気が流れるものとそうでないものに仲間分けをしました。

「鉄以外の金属も電気を通すんだ。」「スチール缶は鉄なのに、なんで電気を通さないんだろう。」

仲間と協力して、わかったことをまとめたり、新たに生まれた疑問を解決したりと、とても充実した授業となりました。

### 4年生まであと何日…



3学期に学校に通う日数は51日間。クラスみんなで「ゴールは4年生！」に向けて、カウントダウンをしていました。

「1月は行く」「2月は逃げる」「3月は去る」のことわざ通り、あっという間。最後の10日間は、一日一日を特に大切に、自分たちの目標に向かって努力することができました。

### 3年生最後のお楽しみ「お弁当の日」

3月23日はお弁当の日でした。今年も感染症対策が欠かせなかった一年間。ソーシャルディスタンスを保ちながら、友達と一緒にお弁当を楽しみました。

「これ、僕が作ったんだよ。」「お家の人のお手伝いをするために早起きをしたんだ。」

自慢のお弁当を見せてくれる子供たちの笑顔がまぶしかったです。

1年間、ありがとうございました。

